



Erster alkoholfreier Stammtisch vom Kreuzbund Mainz gut angenommen

Ein entspanntes Zusammensein im Restaurant Schwayer genossen 16 Teilnehmerinnen und Teilnehmer des ersten Mainzer alkoholfreien Stammtisches vom Kreuzbund in der angenehmen Freizeitatmosphäre des Volksparks Mainz, dem grünen Freizeitgelände mit Liegewiesen, altem Baumbestand, Spielplatz, Café, Grillplatz und vielem mehr - beliebter Treffpunkt für Groß und Klein.

Schnell ergaben sich angeregte Gespräche, in denen sich einige der Teilnehmenden auch einmal von einer anderen, privaten Seite kennenlernen konnten. Auch Angehörige und Interessierte nutzen diese Gelegenheit,

die Werte und Arbeit des Kreuzbundes kennenzulernen und zu erleben, mit wie viel Spaß und Geselligkeit sich Abstinenz leben lässt.

Bei angeregten Unterhaltungen und gutem Essen verging die Zeit wie im Fluge und gut gelaunt verabschiedeten sich die Besucher mit dem Vorsatz, diesen etwas anderen Stammtisch auch weiterhin zu pflegen, selbst wenn für viele der Anwesenden der Terminkalender voll und die Freizeit knapp ist.

So zwei – drei mal im Jahr sollte so ein Treffen aber doch wiederholt werden können, war die einhellige Meinung der Anwesenden.



Bericht und Bilder: Roswitha Jansen